

Hohe Auszeichnung für Walter Renner

Ehrung von verdienten Sängern und Unterstützern des Chores

Am 05. Januar 2009 zeichnete der Bundesvorsitzende des Sängerbundes der Deutschen Polizei (SBdDP), Johannes Hoja, den langjährigen 2. Bundesvorsitzenden und Ehrenmitglied Walter Renner mit der Ehrennadel in Gold/Platin für 50-jähriges Mitwirken im Chor der Polizei München aus:

"... Walter Renner ist seit 1958 Sänger im Münchner Polizeichor und hat diesen in den zurückliegenden Jahren maßgeblich geprägt. Bereits nach wenigen Jahren seiner Mitarbeit als einfacher Chorist stellte er sich für verschiedene Ämter im Verein zur

Verfügung und hat damit das Verwirklicht, was unser erster Bundespräsident Theodor Heuss einmal treffend formulierte: "Demokratie lebt vom Ehrenamt". Menschen wie Walter Renner kümmern sich und packen an. Sie schaffen Gemeinsamkeit und Gemeinschaft, und sie stiften Vertrauen. Gerade das ist es ja, was wir in unseren Vereinen am meisten brauchen, weil daraus die Fähigkeit erwächst, Großes zu vollbringen.

Im Jahre 1968 schloss sich der Chor der Polizei München unter dem Einfluss von Walter Renner dem Sängerbund der Deutschen Polizei an, unse-

rem Dachverband, dem heute über 70 deutsche Polizeichöre angehören. Und er wollte mehr: So war er 27 Jahre lang, bis 1997, erster Vorsitzender seines Polizeichores und hat in dieser Zeit den Chor zu einem Spitzenchor in unserer kulturellen Landschaft mitentwickelt.

Bereits 1976 wurde Walter Renner in sein erstes Amt im Bundesvorstand des Sängerbundes gewählt und 1982 sogar zum 2. Bundesvorsitzenden, welches er bis zu seinem Ausscheiden aus dem aktiven Polizeidienst 1997 innehatte. Im Rahmen unserer großen Sängerfamilie ist Walter Ren-

Johannes Hoja (Vorsitzender des Sängerbundes der Deutschen Polizei - SBdDP) und Walter Renner (Ehrenmitglied im SBdDP und Ehrenvorsitzender des Chores der Polizei München) bei der Auszeichnung im Wappensaal des Hofbräuhauses





V.l.n.r.: Felicitas Stelzer, Franziska Absmeier, Susanne Nürnberger, Michael Fischer (1. Vorsitzender), Gudrun Winkler und Hilde Weiß



Stehende Ovationen für die Sänger Rudi Kopsa und Walter Renner
Fotos: Peter Reichl

ner ein geachteter Mitstreiter, gewissermaßen eine Institution geworden. Ich denke auch, dass es maßgeblich ihm zu verdanken ist, dass der Chor der Polizei München eine so große Anzahl von Förderern in seinen Reihen hat.

Beim Polizeipräsidium München leitete Walter Renner zuletzt die Pressestelle. Es war ihm immer wichtig, dass der polizeiliche Chorgesang positive Aspekte im Bereich der polizeilichen Öffentlichkeitsarbeit ausstrahlen muss. Das hat er unzählige Male in seiner Heimatstadt München, aber auch bei Konzertreisen im In- und Ausland bewiesen. ..."

Im Jahr 2002 verlieh der damalige Bundespräsident Johannes Rau Herrn Walter Renner als Anerkennung für sein Engagement das Bundesverdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland.

Wir wünschen uns, dass sich das hohe musikalische Niveau, das der Münchner Polizeichor unter dem Vorsitz von Walter Renner erreicht hat, stets weiterentwickelt.

Ein Chor verdankt seinen Erfolg aber nie der Leistung eines Einzelnen. Und

so geziemt es sich, hier auch diejenigen zu erwähnen, die neben Walter Renner für ihr langjähriges sängerisches Wirken ein ehrendes Wort verdient haben. Im Rahmen der Feierstunde am 05. Januar im historischen Wappensaal des Münchner Hofbräuhauses erhielt unser Sangesfreund Werner Titz die Ehrennadel in Gold des Deutschen Chorverbandes (DCV) für 50-jährige Zugehörigkeit zu einem Chor. Unser Sänger Rudi Kopsa konnte sogar sein 60-jähriges Jubiläum feiern und wurde dafür vom DCV mit der Ehrennadel in Gold mit Schleife ausgezeichnet.

Mein Dank gilt an dieser Stelle auch allen Förderern unseres Chores, allen Kolleginnen, Kollegen und Freunden, die unsere Arbeit das Jahr über so wohlwollend unterstützen.

Gönnen auch Sie sich den homogenen Klang eines gut geführten Männerchores! Besuchen Sie uns bei einem unserer Auftritte oder Konzerte! Eine kleine Terminvorschau finden Sie hier auf dieser Seite oder ausführlich im Internet unter www.polizeichor.de.

Ihr

Michael Fischer
1. Vorsitzender



INFO

Terminvorschau

Samstag, 02. Mai, 18:15 Uhr
Maiandacht im Dom

Mittwoch, 20. Mai, 19:00 Uhr
Ökumenischer Gottesdienst (orthodox, evangelisch, katholisch) in der griechisch-orthodoxen Kirche,
Ungererstr. 131 (U 6, Nordfriedhof)

Sonntag, 05. Juli, 11:00 Uhr
Sommermatinee im Alten
Kongresszentrum, Theresienhöhe 15
(im Park hinter der Bavaria), zusammen
mit dem Bläserquintett Camerata
Strumentale;

Kartenvorverkauf
ab Dienstag, 26. Mai 2009,
beim Polizeipräsidium München,
Pressestelle, Ettstr. 2 - 4,
Tel.: 089 / 2910-2433
und
TRIO-Optik, Sendlinger-Tor-Platz 7
(Eingang Nussbaumstraße),
Tel. 089 / 5450 6913